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 活発な意見が出て良かったです。 

 他のグループの考えつかなかった意見にハッとさせられることがあり

ました。 

 Cグループの発表した、A案を少し修正して「教育行政のみ別の場所に

配置」はいいと思いました。 

 美術品と化石資料を旧町内で展示するのは良いと思いました。 

 

 

 ４回位の会議で方針を出すのは横暴である。 

 平成の大合併で地域合併した旧町村部が大変疲弊している現実につい

て。行政は手を抜いているのではないか。 

 今ある施設を利用して、吸収や移設を行なうのが条件ですか？新規建物

や設備関係は無理ですか？ 

 地区によってはどのような施設か不明なため、意見を述べるのに不明確

であった。 

 オープンハウスの回答数が十分な数ではないのではないか。 

 統廃合後の施設利用を充分検討してください。 

 住民の思い入れがある施設が多いため、廃止等の表現が次回変更になっ

ていることを願います。 

 縮少させることに目を向けがちだが、利用する立場になって考えること

ができれば良いと思いました。 

 

 

第 3回ワークショップ 終了後のご意見 

１ 今日の議論で良かったこと 

２ 内容について言い足りなかったこと 

資料５ 
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〇可能な限り原文のまま表記をしておりますが、ご記入いただいた主旨を変え

ない範囲で事務局にて修正を行っている箇所があります。記載内容に表現、主

旨の誤りがある場合には事務局までお知らせください。 

 会議はスムーズ、良くわかった。ただ地域の事は地域に任せるべき。 

 少数の意見でもきちんと反映して下さい！！このワークショップだけで

終わらず、このワークショップの意見から個別にその施設のところに話を

ちゃんと持っていってほしいです。こういったところに足を運ぶことのな

いお年寄りの意見も聞いてほしいです。 

３ 今日のワークショップの進め方について 


